



**Nombre del Alumno: Dariana Esteban Rodríguez.**

**Nombre del Profesor: Ramiro Roblero Morales.**

**Nombre del Trabajo: Mapa Conceptual.**

**Materia: Problemática de la Familia y la Mujer.**

**Grado: 4to Cuatrimestre.**

**Grupo: "A".**

Comitan de Domínguez, Chiapas a 12 de septiembre de 2019.



Violencia en los medios de comunicación.

Desempeñan un papel muy importante en la conformación de estas representaciones ideológicas de la violencia, pero no son las únicas instituciones inmersas en este proceso.

Es una forma más de violencia cultural que es "coherente" con otras formas e instituciones.

Se presenta en los medios es más influyente en función de diversas condiciones de los protagonistas agresivos y de las consecuencias de la acción.

Ofrecen datos bastante expresivos acerca de la representación de la violencia que los medios proporcionan a partir de sus diferentes canales y formas.

Comparte el papel de agente de socialización, proceso a partir del cual los individuos aprenden a vivir en su sociedad y su cultura.

Los contenidos violentos atraviesan todas las manifestaciones mediáticas, desde la información a la formación y el entretenimiento.

Explícita.

Implícita.

La violencia pasiva.

La televisión y los medios de comunicación.

Es la que aparece en las imágenes e información, como los medios televisivos, escritos, gráficos o informáticos.

Es la que se aprende y se percibe diariamente a través de las relaciones entre los seres humanos.

Se limitan a presentar la violencia existente y beneficiarse de sus efectos.

Son el mecanismo para el reforzamiento, visualización y reproducción de patrones de comportamiento

La violencia activa.

Es un acto que tiene como producto el daño en la integridad física, psíquica, sexual, en la personalidad, y aún en la libertad de movimiento de la víctima.

La violencia.

La pornografía.

Es la exhibición de contenidos sexuales, en forma obscena, con la intención de excitar o promover la lujuria.

Son los medios los que provoca la violencia, la ejercen o la fabrican en sus estudios y eventos mediáticos, de modo que redoblan su peso y sus efectos.

Violencia Física.

¿Qué es la prostitución?

Es cualquier acción que ocasiona un daño no accidental, utilizando la fuerza física o alguna clase de armamento u objeto que pueda causar o no lesiones.

Sistema en el cual las mujeres se dejan atrapar como consecuencia de su miseria económica.

Puede producirse a través de acciones y lenguajes.

Los estereotipos.

implican en este contexto, que se otorguen características generales a todas las mujeres y los hombres sin distinción por el mero hecho de tener uno u otro sexo.